

Ltd. KVD Hahlen führte aus, dass die Neustrukturierung der Abteilung in drei Sachgebiete zum 01.10.2019 erfolgt sei. Die neu geschaffenen Stellen der Sachgebietsleiter seien zwischenzeitlich aus der Abteilung heraus besetzt worden. Um die neue Struktur in der Praxis vollends umzusetzen, sei man bestrebt, deren Stellen zeitnah nach zu besetzen.

Abg. Hoffmeister begrüßte, dass die Verwaltung die Ergebnisse der Organisationsuntersuchung nicht eins zu eins umgesetzt habe, sondern innerhalb des Prozesses eigene Standpunkte in die Organisationsentwicklung habe einfließen lassen.

Im Übrigen nahm der Ausschuss den Sachstandsbericht zur Kenntnis.